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E6_A0_A1_E5_A5_B3_E7_c107_208195.htm 在一些高校的女生

宿舍前或校园其他广告栏里，经常会出现一些特殊的“征婚

广告”，征婚者是一些自称在美国念博士学位或者已经工作

定居的男性，欲寻在校女学生为友，并承诺可以配偶签证的

方式，带女方出国。有的甚至声称，可让女方获得绿卡。广

告要求女方温柔贤淑，品貌俱佳之外，还特别要求应征者会

烹饪中式菜肴、会料理家务，思想要传统等。据在校学生反

映，广告贴出一两天后，纸条下方印有男方的联系电话

和EMAIL的部分通常被撕走，可见有不少女生为之心动。南

方日报记者日前在京城和其他有类似现象的学校的BBS上，分

别发出了“你愿意为了出国而嫁人吗？”的帖子。事后，陆

续收到了不少回信。在校学生对此种越洋征婚现象发表了不

同的看法，特别是有同学向记者反映了他们身边的真实个案

，令人深思。 如果这次放弃了，可能她就没有机会去美国了

一位自称是京城某名牌高校的学生，讲述了她的一位女同学

和其师兄结婚的故事。 她大二就过六级，而且暑假不回家，

上新东方补习外语，准备在大三考GRE（美国研究生院入学

考试）和托福，这样大四就可以有充裕的时间准备申请出国

留学。这里出国留学的竞争压力太大了，大家都想出去，但

美国大使馆的拒签率又那么高，要出去就一定要拿到名校的

全额奖学金。她的托福没有考上650分，在她们班里并不算高

，出国的压力就更大了。而她家里一直希望她能出去，所以

她不得不考虑别的出路。 她的师兄比她高一届，去年刚刚拿



到佛州一所大学的全额奖学金，条件很优秀。听说那个男生

以前就一直在追她，她对那个男生印象也不错。她这样去美

国是省了很多时间和精力，而且人生的前景可以说是一下子

变得开阔起来了。也许有人会说她工于心计、为了去美国不

惜代价，但她应该把握这个机会。如果这次她放弃了，可能

她就没有机会去美国了。将来通过工作去国外不是不可以，

但机会实在太难得了，而且也不知要等到什么时候。 不过，

因为她师兄读的专业是人文学科，全额奖学金一年最多就1.5

万美金。如果她过去了，两个人经济上肯定会相当紧张。而

且她过去之后，又会怎么样呢，是申请学校继续读书，还是

找工作呢？无论怎样，她们刚刚到美国的这段日子一定会很

艰难。 从认识到结婚仅用了一个多月，跟招聘似的女大学

生Tina母亲的一个朋友全家移民到美国，那家人的儿子在加

州读书。有一年的暑假，男方回国来找女朋友，结果认识

了Tina。那时男方已经快30岁了，而Tina才刚满22岁。因为那

个男的假期只有不到两个月，所以他们的一切都速战速决。

从认识到约会，再到结婚，整个过程仅仅用了一个多月，跟

招聘似的。 从北京到了美国，Tina实现了自己的愿望。不过

她是个很要强的人，要她一辈子在家当主妇，那是绝对不可

能的，所以她一直不愿意生孩子。后来她又想出去找工作，

重新申请念大学。可能她不太“安分”，她老公把她看得很

紧，加上两个人年龄相差太大，许多看法不一致，因此关系

也不是很好。 她后来成功申请到一所大学念研究生，交际圈

子一下子扩大了很多。这期间，她和一个台湾来的男生关系

很好，而跟老公的关系却是越来越疏远了。到美国大约三四

年后，Tina提出和老公离婚。男方的家长看到她主意已定，



就提出让她为他们生个小孩才准走。Tina考虑到丈夫一向对

自己都不错，如果自己和他离了婚，他这样的年龄，要在美

国再找一个老婆也不容易，于是，就同意跟他生一个小孩。

直至小孩生了下来，他们就离婚了。 好像做生意一样，讨价

还价，根本不是在谈感情谈到这种越洋征婚，一位现居美国

的原广东籍学生讲述了自己这方面的奇特经历。该学生是在

广东念大学的时候移民美国的。移民后，考入了全美排名

前20名的加州大学洛杉矶分校，而且念的专业也很不错。 该

学生今年快满27岁了，到美国之后也没有交过女朋友。他说

，在美国读书的男生，理工科居多，一般每天都是在图书馆

和实验室度过，生活的圈子非常的小。他虽认识不少美国人

，但是很少有机会到他们家里去做客，彼此也没有什么深入

的了解。要说交女朋友，和老外基本是没有可能的。所以他

们要找女朋友就只能局限在华人圈子里。到美国的中国女生

数量很少，一般都是性格非常开朗、很能干那种，在交际圈

里很受欢迎，追求她们的人也很多，这样在国外读书的男生

就更没有什么机会了。 有一次他妈妈回广东老家，准备在当

地给他找一个，结果很多热心人帮忙，取回来一大堆女孩子

的简历。有一个家长更夸张，居然带着自己还在念高中的女

儿来找他妈妈。他自己认为这种事情好像做生意一样，讨价

还价，根本不是在谈感情。说实话，对于那些人他也不敢相

信，因为她们不是因为感情嫁过来的，很可能把他当作一块

跳板，到了美国就找机会把他甩了。因为在美国，中国女孩

子还是很受欢迎的。 该不该去赴越洋婚约？对于高校中频频

出现的这种越洋征婚现象，人们表示了不同的看法。有人认

为，时代发展了，人们的观念也发生了很大变化。国外一些



人士青睐国内高素质的知识女性，一些女大学生也希望通过

这种婚约方式，实现自己的人生理想，这是个人生活方式的

选择，应给予尊重。人各有志，追求幸福是每个人的权利，

每个人的生活追求都不同，不应该用自己的观点来衡量别人

。 同时，很多人对这种婚约方式提出异议，认为爱情是神圣

的，如果为了出国而赴这种境外婚约，不啻是在出卖爱情和

灵魂，是爱慕虚荣和人格上有缺陷的表现。 此外，许多女大

学生为了出国而嫁人是“曲线救国”的策略，她们把嫁人当

成一个跳板而出国，显得很急功近利。而有些国外男士则瞄

准了她们这种心理，这里面可能会包含一些陷阱。所以，为

了出国而嫁人是不明智的，是不会有幸福可言的。(庞永

厚)nbsp； 出国留学移民教育考试出国,留学,移民,澳洲,澳大利

亚,加拿大,英国,美国,法国,日本,新西兰 在一些高校的女生宿舍

前或校园其他广告栏里，经常会出现一些特殊的“征婚广告

”，征婚者是一些自称在美国念博士学位或者已经工作定居

的男性，欲寻在校女学生为友，并承诺可以配偶签证的方式

，带女方出国。有的甚至声称，可让女方获得绿卡。广告要

求女方温柔贤淑，品貌俱佳之外，还特别要求应征者会烹饪

中式菜肴、会料理家务，思想要传统等。据在校学生反映，

广告贴出一两天后，纸条下方印有男方的联系电话和EMAIL

的部分通常被撕走，可见有不少女生为之心动。南方日报记

者日前在京城和其他有类似现象的学校的BBS上，分别发出了

“你愿意为了出国而嫁人吗？”的帖子。事后，陆续收到了

不少回信。在校学生对此种越洋征婚现象发表了不同的看法

，特别是有同学向记者反映了他们身边的真实个案，令人深

思。 如果这次放弃了，可能她就没有机会去美国了一位自称



是京城某名牌高校的学生，讲述了她的一位女同学和其师兄

结婚的故事。 她大二就过六级，而且暑假不回家，上新东方

补习外语，准备在大三考GRE（美国研究生院入学考试）和

托福，这样大四就可以有充裕的时间准备申请出国留学。这

里出国留学的竞争压力太大了，大家都想出去，但美国大使

馆的拒签率又那么高，要出去就一定要拿到名校的全额奖学

金。她的托福没有考上650分，在她们班里并不算高，出国的

压力就更大了。而她家里一直希望她能出去，所以她不得不

考虑别的出路。 她的师兄比她高一届，去年刚刚拿到佛州一

所大学的全额奖学金，条件很优秀。听说那个男生以前就一

直在追她，她对那个男生印象也不错。她这样去美国是省了

很多时间和精力，而且人生的前景可以说是一下子变得开阔

起来了。也许有人会说她工于心计、为了去美国不惜代价，

但她应该把握这个机会。如果这次她放弃了，可能她就没有

机会去美国了。将来通过工作去国外不是不可以，但机会实

在太难得了，而且也不知要等到什么时候。 不过，因为她师

兄读的专业是人文学科，全额奖学金一年最多就1.5万美金。

如果她过去了，两个人经济上肯定会相当紧张。而且她过去

之后，又会怎么样呢，是申请学校继续读书，还是找工作呢

？无论怎样，她们刚刚到美国的这段日子一定会很艰难。 从

认识到结婚仅用了一个多月，跟招聘似的女大学生Tina母亲

的一个朋友全家移民到美国，那家人的儿子在加州读书。有

一年的暑假，男方回国来找女朋友，结果认识了Tina。那时

男方已经快30岁了，而Tina才刚满22岁。因为那个男的假期只

有不到两个月，所以他们的一切都速战速决。从认识到约会

，再到结婚，整个过程仅仅用了一个多月，跟招聘似的。 从



北京到了美国，Tina实现了自己的愿望。不过她是个很要强

的人，要她一辈子在家当主妇，那是绝对不可能的，所以她

一直不愿意生孩子。后来她又想出去找工作，重新申请念大

学。可能她不太“安分”，她老公把她看得很紧，加上两个

人年龄相差太大，许多看法不一致，因此关系也不是很好。 

她后来成功申请到一所大学念研究生，交际圈子一下子扩大

了很多。这期间，她和一个台湾来的男生关系很好，而跟老

公的关系却是越来越疏远了。到美国大约三四年后，Tina提

出和老公离婚。男方的家长看到她主意已定，就提出让她为

他们生个小孩才准走。Tina考虑到丈夫一向对自己都不错，

如果自己和他离了婚，他这样的年龄，要在美国再找一个老

婆也不容易，于是，就同意跟他生一个小孩。直至小孩生了

下来，他们就离婚了。 好像做生意一样，讨价还价，根本不

是在谈感情谈到这种越洋征婚，一位现居美国的原广东籍学

生讲述了自己这方面的奇特经历。该学生是在广东念大学的

时候移民美国的。移民后，考入了全美排名前20名的加州大

学洛杉矶分校，而且念的专业也很不错。 该学生今年快满27

岁了，到美国之后也没有交过女朋友。他说，在美国读书的

男生，理工科居多，一般每天都是在图书馆和实验室度过，

生活的圈子非常的小。他虽认识不少美国人，但是很少有机

会到他们家里去做客，彼此也没有什么深入的了解。要说交

女朋友，和老外基本是没有可能的。所以他们要找女朋友就

只能局限在华人圈子里。到美国的中国女生数量很少，一般

都是性格非常开朗、很能干那种，在交际圈里很受欢迎，追

求她们的人也很多，这样在国外读书的男生就更没有什么机

会了。 有一次他妈妈回广东老家，准备在当地给他找一个，



结果很多热心人帮忙，取回来一大堆女孩子的简历。有一个

家长更夸张，居然带着自己还在念高中的女儿来找他妈妈。

他自己认为这种事情好像做生意一样，讨价还价，根本不是

在谈感情。说实话，对于那些人他也不敢相信，因为她们不

是因为感情嫁过来的，很可能把他当作一块跳板，到了美国

就找机会把他甩了。因为在美国，中国女孩子还是很受欢迎

的。 该不该去赴越洋婚约？对于高校中频频出现的这种越洋

征婚现象，人们表示了不同的看法。有人认为，时代发展了

，人们的观念也发生了很大变化。国外一些人士青睐国内高

素质的知识女性，一些女大学生也希望通过这种婚约方式，

实现自己的人生理想，这是个人生活方式的选择，应给予尊

重。人各有志，追求幸福是每个人的权利，每个人的生活追

求都不同，不应该用自己的观点来衡量别人。 同时，很多人

对这种婚约方式提出异议，认为爱情是神圣的，如果为了出

国而赴这种境外婚约，不啻是在出卖爱情和灵魂，是爱慕虚

荣和人格上有缺陷的表现。 此外，许多女大学生为了出国而

嫁人是“曲线救国”的策略，她们把嫁人当成一个跳板而出

国，显得很急功近利。而有些国外男士则瞄准了她们这种心

理，这里面可能会包含一些陷阱。所以，为了出国而嫁人是

不明智的，是不会有幸福可言的。(庞永厚)nbsp； 100Test 下
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